

PAUL VAN DYK



FUNCIÓN

CAMBIO DE TONO

El trance toma fuerza porque la música electrónica ya pasó de moda, afirma el DJ Paul van Dyk, previo a su visita a México.



ADRENALINA

Descontón

El Real Madrid ganó la Supercopa de España tras golpear al Barcelona 5-1 en el marcador global.



CIUDAD DE MÉXICO

Foto: Especial

Joyas de la ingeniería

En la Ciudad de México una estructura metálica olvidada en la obra del Segundo Piso del Periférico cayó sobre un vehículo, a la altura de Alencastre. No hubo heridos. También ayer, en la ciudad de Oaxaca la construcción de un estacionamiento causó un socavón que pone en riesgo una secundaria. Estos casos de obras colapsadas se suman a los del Paso Exprés de la México-Acapulco y de la Calle 4 de la delegación Azcapotzalco, en la capital del país.

PRIMERA | PÁGINA 24 Y COMUNIDAD | PÁGINAS 2 Y 6



OAXACA

Foto: Patricia Briseño

AUTOPARTES Y SALARIOS, DISCORDIA EN TLC

EU tira golpes en el primer round

Si no ganamos los tres países, no habrá acuerdo: Guajardo; el tratado ha fallado para los estadounidenses y no queremos más déficit: Lighthizer



POR HÉCTOR FIGUEROA

Los gobiernos de México y Estados Unidos tuvieron su primer roce en el inicio de la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC), en la que también participó el de Canadá. El alza de salarios y la producción de autopartes fueron algunos puntos controversiales. El representante de Comercio Exterior de EU, Robert Lighthizer, expuso que el TLC ha fallado porque han perdido 700 mil empleos, también planteó que sus socios comerciales eleven los salarios de los trabajadores para evitar una competencia desleal y recordó que no quieren más déficit comercial y que necesitan que haya más piezas de EU en autos producidos en la región. El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, aseguró



Foto: EFE

El representante comercial de EU, Robert Lighthizer, la ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, y el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, en el primer día de la renegociación.

que si el nuevo tratado no funciona para los tres socios bajo el esquema de "ganar, ganar, ganar", no habrá acuerdo. Pidió no confundirse porque el primer reto es hallar el punto medio entre intereses comunes y aseguró que México

está listo para analizar balances comerciales siempre que se trate de expandir el comercio. Guajardo agregó que la mejora del salario mínimo no se negociará debido a que es un asunto de política interna.

PRIMERA | PÁGINA 8

CONGRESO RECHAZA ARANCELES

La Comisión Permanente anunció que no avalará un acuerdo comercial que abra la puerta a la imposición de aranceles, porque va contra el libre comercio.

PRIMERA | PÁGINA 10

EMPRESARIOS, EN BUSCA DE ALIADOS EN EU

Los empresarios mexicanos buscan fortalecer lazos con los de EU para evitar fracturas en la relación comercial, informó Juan Pablo Castañón, presidente del CCE.

PRIMERA | PÁGINA 9

TRUMP ECHA A ASESORES



El Presidente de EU disolvió dos consejos consultivos empresariales, cuyos integrantes criticaron su respuesta ante los hechos violentos en Virginia. En lugar de presionarlos, mejor los termino, anunció en Twitter.

GLOBAL | PÁGINA 5

PROTOS, A REVISIÓN

Comisión Nacional duda de seguridad en sedes federales

POR MARCOS MUEDANO

El gobierno federal analizará la protección privada que tienen los edificios gubernamentales debido a que se desconoce si los 12 mil millones de pesos que se invierten en ello garantizan la seguridad. Así lo dio a conocer Alfonso Ramón Bagur, comisionado del Servicio de Protección Federal de la Comisión Nacional de Seguridad (CNS).

"Qué pasa con los otros 17 mil edificios gubernamentales, que invierten, por lo menos, 12 mil millones de pesos al año en seguridad. ¿Quién los cuida?, ¿qué les cuidan?, ¿cómo los cuidan?, ¿cuáles son los resultados de esa seguridad?, ¿saben a quién pedir auxilio cuando lo necesitan?", expuso.

Ramón Bagur agregó que pondrán reglas y unificarán protocolos sobre seguridad.

PRIMERA | PÁGINA 22

PRIMERA

PALOMEAN CAMBIOS EN EL PRI

En la encuesta BGC-Excelsior, 61% de los consultados sobre los cambios en el PRI consideró que el partido se abre más a la gente.

PÁGINA 6

CRECEN LAS QUEJAS CONTRA INE

Ascendió a 274 los inconformes contra el acuerdo llamado "cancha pareja" de la autoridad electoral.

PÁGINA 2



LA LUZ HA BAJADO: PEÑA

En Sonora, al conmemorar el 80 aniversario de la Comisión Federal de Electricidad, el presidente Enrique Peña Nieto dijo que han disminuido las tarifas para 99% de las familias. En la imagen, con la gobernadora Claudia Pavlovich.

PRIMERA | PÁGINA 11

Foto: Especial

MEADE

Promete otra bonanza petrolera

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

La producción de Petróleos Mexicanos (Pemex) repuntará en 2018 a niveles cercanos a los dos millones de barriles de petróleo por día, como ocurrió en los años 80 del siglo pasado, aseguró el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, a senadores.

De acuerdo con legisladores que se reunieron con Meade, éste les dijo que los niveles de extracción regresarán a los tiempos de estabilidad de producción de crudo de esos años.

PRIMERA | PÁGINA 7

EXCELSIOR Opinión

- Pascal Beltrán del Río 2
- Francisco Garfias 4
- Jorge Fernández Menéndez 12
- Leo Zuckermann 13
- Carlos Elizondo Mayer-Serra 14
- Humberto Musacchio 15
- Yuriria Sierra 21
- José Buendía Hegewisch 23



COMUNIDAD

EL METRO, CON REZAGO DE 20 AÑOS

La inversión en el Metro tiene un atraso de 20 años y para actualizarse requiere 30 mil millones de pesos, afirmó su director, Jorge Gaviño.

Destaca oportunidad de trabajo

El 95% de quienes cuentan con una carrera puede encontrar empleo, afirmó el director del IMSS, Mikel Arriola.

PRIMERA | PÁGINA 12

TWITTER EL IFT PONDRÁ LA TARIFA

La Suprema Corte determinó que corresponde al Instituto Federal de Telecomunicaciones la competencia originaria y exclusiva para fijar el régimen asimétrico relativo a las tarifas de interconexión.

#COMUNICADO Pronunciamiento sobre la resolución de la SCJN sobre tarifas de interconexión aplicables al #AEP

>>> goo.gl/hbRXRo DINERO | PÁGINA 11

EXPRESIONES

EL CHAMACO ADMIRADO

Expertos nacionales y extranjeros participarán en el simposio que organiza el Instituto de Investigaciones Estéticas de la UNAM sobre la obra de Miguel Covarrubias.